Umweltzertifikat für Schreinerei Hans Mast GmbH

Die Schreinerei Hans Mast GmbH aus Pfalzgrafenweiler wurde für besondere Leistungen im Bereich des Umweltschutzes ausgezeichnet. Das Zertifikat der Umweltgemeinschaft im Schreinerhandwerk Baden-Württemberg wurde vom Vorsitzenden dieser kundenorientierten Gemeinschaft des Landesfachverbandes Schreinerhandwerk Baden-Württemberg, Peter Musch, übergeben.

Die Mitgliedsbetriebe der Umweltgemeinschaft im Schreinerhandwerk verpflichten sich bei ihrem Eintritt zu einer konsequent ökologisch orientierten Betriebsführung. Ein ressourcenschonender Materialeinkauf, emissionsarme Fertigung, gesunde Arbeitsbedingungen für Mitarbeiter, sowie die umweltgerechte Verwertung von Rohstoffen sind genauso Kriterien die der Betrieb erfüllen muss, wie auch die Weiterbildung zu umweltrelevanten Themen.

Gezielter Umweltschutz soll helfen, die Kosten im Betrieb zu senken vor allem aber auch dem Kunden ein "Gesundes Wohnen" zu ermöglichen. So werden zum Beispiel besonders formaldehyd- und lösemittelarme Werkstoffe eingesetzt, in den Wohnbereichen wird konsequent auf PVC und Holzschutzmittel verzichtet. Der Kunde soll "ein transparentes Produkt" bekommen, damit er entsprechend seinen Bedürfnissen und gesundheitlichen Befindlichkeiten die für ihn optimale Lösung auswählen kann. Hierfür wird von den Betrieben der Umweltgemeinschaft ein sogenannter Produktpass oder ein Produktdatenblatt eingesetzt.

Die Umweltgemeinschaft wurde auf Initiative des Umweltbundesamtes 1994 unter dem Dach des Landesfachverbandes Schreinerhandwerk Baden-Württemberg gegründet. Auch in Nordrhein-Westfalen und Hessen haben sich in den letzten Jahren solche Gruppen gegründet. Knapp 50 Betriebe haben sich mittlerweile in den drei Bundesländern diesem Konzept verschrieben. Sie werden regional durch unabhängige Prüfeinrichtungen regelmäßig auf die Einhaltung der gemeinsamen Mitgliedskriterien kontrolliert. Im Internet unter: www.umweltgemeinschaft.de kann man sich darüber ausführlicher informieren.